

Ibagué, 22 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2559

Alcaldía se toma los colegios para capacitar a niños en prevención y atención de emergencias

El equipo de la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo mediante actividades lúdicas fortalece la acción en situaciones de desastre y peligro.

La Administración Municipal continúa recorriendo las instituciones educativas de la ciudad, con el fin de fortalecer las herramientas y conocimientos en atención de emergencias, gestión del riesgo, cambio climático, entre otros aspectos.

“Estuvimos en el Liceo Colombia, en una labor articulada enseñándole a los niños sobre la importancia de la gestión del riesgo, dándole a conocer la labor que desarrollan los bomberos en el territorio, la manera como ellos operan, las máquinas, uniformes y todo en materia de prevención y atención de incendios, de inundaciones, de mitigación de riesgo en caso de que se pueda presentar un derrumbe”, indicó Jean Pineda, director del Cuerpo Oficial de Bomberos.

Las jornadas se llevan a cabo en diferentes instituciones educativas de Ibagué, en las cuales mediante actividades lúdicas y dinámicas, se brindan conocimientos a los más pequeños en atención y prevención de situaciones de riesgo, teniendo en cuenta la temporada de más lluvias.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Lo que hacemos es una jornada de sensibilización y capacitación de los niños aprendiendo de las especies insignias a través de una dinámica que hace nuestro personal técnico, aprendiendo a proteger los animales y los recursos naturales y hacemos énfasis en cambio climático en estas actividades”, concluyó Humberto Leal, director de Ambiente, Agua y Cambio climático.